

# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF

538-30062022 | JUN 30

ALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

#### **EL PETRÓLEO MEXICANO SUBE A NIVELES DE 2013**

• Pemex informó que el precio de la mezcla mexicana de exportación fue de 104.5 dólares por barril en promedio

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

#### UE YA NO VENDERÁ AUTOS A DIÉSEL O **GASOLINA PARA 2035**

Tras largas negociaciones, se llegó a un acuerdo por consenso

#### **TOTALMENTE NUEVA KIA NIRO 2023: ESENCIA HÍBRIDA**

• El híbrido de Kia evoluciona con una propuesta única y representa un paso más hacia la movilidad sustentable.

### **EL PETRÓLEO MEXICANO SUBE A NIVELES DE 2013**

La mezcla mexicana de petróleo alcanzó un precio de exportación de 104.5 dólares por barril en promedio durante mayo, su nivel más alto en más de nueve años, informó Pemex. De acuerdo con las estadísticas que la petrolera publicó esta semana, el crudo nacional no se cotizaba tan alto desde febrero de 2013, cuando promedió 105.4 dólares por barril. Además, el precio alcanzado por la mezcla mexicana de exportación en el mes pasado es el doble del que se registró al inicio de esta administración. Entre las principales razones que han disparados los precios internacionales del petróleo destaca la guerra en Ucrania, que ha llevado a naciones de occidente a tomar medidas contra Rusia, uno de los mayores productores mundiales de crudo. Asimismo, la recuperación tras la pandemia ha incrementado la demanda global de combustibles, aunque los países mantienen restricciones a la producción. De acuerdo con analistas como Ramsés Pech, los altos precios del petróleo benefician al gobierno federal ante una menor recaudación, pero retrasarán el plan de la 4T de dejar de exportar crudo en el próximo año.



#### **TOTALMENTE NUEVA KIA NIRO 2023: ESENCIA HÍBRIDA**

La segunda generación de Kia Niro reúne todo lo que un vehículo sustentable debe tener. Con una motorización híbrida, diseño aerodinámico que ahorra energía, materiales sustentables de alta tecnología, este modelo es una solución eficiente de movilidad de la armadora coreana. Kia Niro 2023, con su esencia híbrida, busca cautivar al mercado mexicano mostrando el futuro de la marca en términos de diseño y movilidad alternativa, además de ofrecer la mayor comodidad y seguridad para la familia en una SUV compacta.





### INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

### **UE YA NO VENDERÁ AUTOS A DIÉSEL O GASOLINA PARA 2035**

#### El líquido de Frenos debe contar con un punto de ebullición elevado, ya que al frenar constantemente se produce mucho calor; Es higroscópico, es decir, capaz de absorber humedad, si el contenido de agua

PROPIEDADES DEL LÍQUIDO DE FRENOS

supera el 3%, la temperatura de ebullición desciende drásticamente, lo que implicaría la sustitución del líquido; Dado que el líquido de frenos está en contacto permanente con los componentes del sistema, deberá poseer propiedades anti herrumbre y corrosión que impidan el deterioro de los componentes metálicos; Incompresible, debe garantizar una presión correcta en el sistema de frenos de manera que no se produzcan pérdidas de

presión ni burbujas que

pongan en peligro la

efectividad de frenado.



Los países de la Unión Europea alcanzaron un acuerdo para respaldar medidas climáticas más estrictas que eliminarán las emisiones de dióxido de carbono de los autos nuevos para 2035, tras espinosas conversaciones que se prolongaron hasta la madrugada del miércoles. Los 27 estados miembro llegaron a un acuerdo sobre el borrador de una norma que pretende reducir las emisiones de gases de efecto invernadero comunitarias en al menos un 55% en 2030, en comparación con 1990, en lugar del 40% pactado anteriormente. "Un día largo, pero bueno para la acción climática: las decisiones del Consejo sobre Fitfor55 son un gran paso para lograr el Pacto Verde Europeo", dijo Frans Timmermans, vicepresidente de la Comisión Europea a cargo del pacto ecológico, tras la reunión de los ministros de Medio Ambiente del bloque en Luxemburgo. El acuerdo sobre las cinco leves propuestas por el brazo ejecutivo de la UE el año pasado abre el camino a las negociaciones finales con el Parlamento Europeo. Los legisladores comunitarios respaldan los ambiciosos objetivos de todo el bloque, y la aprobación definitiva del paquete legislativo requerirá que la Eurocámara trabaje en sus diferencias con los gobiernos nacionales sobre varios detalles.



## INFORMACIÓN

538-30062022 | JUN 30

### GENERAL

#### QUINTA OLA DE COVID YA SUPERA EL PICO DE LA PRIMERA DEL PAÍS

 La Secretaría de Salud informó de 5,883 nuevos contagios y 4 muertes; asimismo, estimó al día de hoy 111,314 casos activos de Covid.

#### CASOS DE COVID-19 REPUNTAN EN AMÉRICA; ALERTAN POR SECUELAS DEL VIRUS

• Las cifras son un duro recordatorio de que las personas siguen siendo vulnerables .

#### AUTORIDADES SANITARIAS DE EEUU RECOMIENDAN ACTUALIZAR REFUERZO CONTRA EL COVID-19

 En muchos países los casos comienzan a desbordarse otra vez

#### QUINTA OLA DE COVID YA SUPERA EL PICO DE LA PRIMERA DEL PAÍS



La actual quinta ola de Covid-19 ya supera la primera registrada en México, cuyo pico fue en el verano de 2020. Con un promedio diario de 8,744 casos nuevos, la semana epidemiológica 24 del año (del 12 al 18 de junio) tuvo 61,208 casos acumulados, con los cual superó la primera ola de Covid, la cual tuvo en su punto máximo poco más de 50,000 casos semanales. Datos de la Secretaría de Salud (Ssa) indican que para la semana 25 (del 19 al 25 de junio), cuyos datos empezó a reportar hoy la dependencia, se tiene de momento un promedio diario de 8,215 casos nuevos. Pese al incremento de casos, las muertes por Covid siguen en un nivel mínimo; en la semana del 12 al 18 de junio se tiene un registro de 7 defunciones en promedio al día y del 19 al 25 de junio, la Ssa reporta una muerte diaria en promedio.

### RECOMENDACIÓN

**EXTREMA PRECAUCIONES.** 

Los contagios en México ya superan los de la primera ola del covid-19 del año 2020. Usa cubrebocas KN-95, lava frecuentemente tus manos y ventila tus espacios.



#### CASOS DE COVID-19 REPUNTAN EN AMÉRICA; ALERTAN POR SECUELAS DEL VIRUS

Los casos de Covid-19 en América aumentaron alrededor de un 14% la semana pasada con respecto a la anterior, con 1.3 millones de nuevos casos y 4,158 nuevas muertes reportadas, informó este miércoles la Organización Panamericana de la Salud (OPS). Sudamérica fue la región más afectada, con un aumento de la tasa de mortalidad por Covid-19 del 32.8% con respecto a la semana anterior, dijo la directora de la OPS, Carissa Etienne, en una conferencia de prensa en línea. "En América del Sur, ha habido un aumento significativo en la incidencia de Covid-19, con casi medio millón de nuevos casos" o un alza de 24.6% en comparación con la semana anterior, agregó Etienne. El mayor aumento de infecciones se registró en Bolivia, seguido de Perú, dijo.



#### AUTORIDADES SANITARIAS DE EEUU RECOMIENDAN ACTUALIZAR REFUERZO CONTRA EL COVID-19



Algunos adultos estadounidenses podrían recibir vacunas actualizadas contra el COVID-19 a fin de año, ya que los asesores del gobierno votaron el martes a favor de recomendar que es momento de poner al día las dosis de refuerzo para que se adapten mejor a las variantes más recientes del virus. Los asesores de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés) se cuestionaron cómo modificar las dosis ahora, cuando no hay forma de saber cómo evolucionara el cambiante virus para el otoño, sobre todo si se tiene en cuenta que las personas que reciben las dosis de refuerzo actuales siguen estando fuertemente protegidas contra un cuadro grave de COVID-19. Al final, el panel de la FDA votó por 19 a 2 a favor de que las dosis de refuerzo de COVID-19 contengan alguna versión de la variante ómicron, a fin de que formen parte de una campaña de refuerzo prevista para el otoño boreal.



## FÚTBOL

### #ESTAMOS EL CANCHA



#### JOAO ROJAS LLEGA A UN ACUERDO CON RAYADOS

• El club Emelec fue quien informó sobre la negociación con Monterrey; Rayados aún no lo hace oficial.



En las próximas horas, Joao Rojas estará llegando a la Sultana del Norte para estar reportando cuanto antes con los Rayados del Monterrey. A través de sus Redes Sociales, Emelec, el antiguo club de Joao, confirmó la transferencia al equipo regiomontano. "El Club Sport Emelec informa que ha llegado a un acuerdo final con el Club Monterrey de México para la transferencia definitiva del jugador Joao Rojas, por el 100 % de sus derechos económicos y federativos. "Éxito en tu nuevo desafío deportivo", citaron en un breve comunicado de prensa. Antes de volar a Monterrey, Joao Rojas atendió a los medios de comunicación de su país, charla corta, pero llena de nostalgia pues deja su tierra natal para emprender una nueva aventura en suelo mexicano. "Me voy con un lindo recuerdo, estos años han sido de madurar, de poder cumplir objetivos, pero bueno ahora empieza un nuevo reto, llegar y pensar en lo que se viene. "Ahora estoy con poco de nostalgia, despedirme de mi familia, irme de casa, siempre decidí (ir a) un equipo grande, cuando viene a Emelec fue un sueño, ahora me voy a otro equipo grande, estoy muy feliz", dijo. Monterrey será el tercer club en donde milite Joao, carrera que, inició en el año 2015 jugando para el Aucas de Ecuador.





#### ¿QUÉ ES EL FILTRO DE PARTÍCULAS?

La mayoría de motores diésel antiguos, emiten una gran cantidad de pequeñas partículas sólidas y óxido de nitrógeno, muy perjudiciales para la salud y el medio ambiente. Tras la normativa europea del año 2011, los fabricantes de vehículos diésel están obligados a incorporar en ellos, un filtro de partículas, que es la solución para reducir en un 99% estas emisiones contaminantes. El filtro de partículas, también llamado antipartículas, FAP (filtro anti partículas) o DPF (por sus siglas en inglés) es un mecanismo que va incorporado en el sistema de escape del coche. El filtro de partículas está formado por una especie de malla cerámica que contiene unos conductos muy finos en los que las partículas se aglomeran. Este filtro sirve para retener en él las partículas sólidas que se forman en los gases que expulsa el vehículo por el tubo de escape. Si queremos saber si un coche diésel tiene filtro de partículas o no, solamente debemos fijarnos en el tubo de escape cuando aumentan las revoluciones del vehículo (ya sea un acelerón para incorporarse a una vía o para subir una pendiente). Si al revolucionar el vehículo, sale humo negro, quiere decir que el coche diésel no tiene filtro de partículas, puesto que los que, si lo lleva incorporado, no expulsará humo.





Aceite especial para motores a gas, por su control de viscosidad durante toda su vida en servicio, forma una resistente película lubricante en trabajo moderado o severo, brindando mayor vida al motor, hemos desarrollado este aceite, el cual está aprobado por Cummins y Detroit Diésel para proteger totalmente a los motores que utilizan gas natural o gas licuado (LPG).

Voltro® Súper Gas CNG es un producto elaborado con tecnología de última generación exclusivo para motores alimentados con Gas Natural (CNG), Gas Licuado (GNL) y Bio Gas, que, además, cuenta con la aprobación de CUMMINS CES20074. Proporcionan una excelente protección a tu motor y dada su alta calidad tiene capacidad de intervalos extendidos de drene.

